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ACTA DE LA SESIÓN  ORDINARIA 

Nº 13-2003 
 
 
ACTA NUMERO TRECE - DOS MIL TRES DE LA SESIÓ N ORDINARIA CELEBRADA POR EL 
CONSEJO ACADÉMICO DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL EL MIÉRCOLES SIETE DE MAYO 
DEL DOS MIL TRES A PARTIR DE LAS NUEVE HORAS CON VEINTE MINUTOS EN LA SALA 
DE SESIONES DEL CONSEJO ACADÉMICO. 

 
 

PRESENTES 
 
Dr. Carlos Lépiz Jiménez Presidente, a.i. 
Dra. María de los Angeles Álvarez Decana,  Fac.  Ciencias de la Tierra y el Mar  
M.A. Elsa Flores Montero     Decana,  CIDEA  
M.A. Jorge Alfaro Pérez     Decano, Facultad de Filosofía y Letras 
Lic. Juan Rafael Mora Camacho    Decano, Sede Región Brunca   
Dr. Pedro Ureña Bonilla      Decano, Facultad Ciencias de la Salud  
Dr. Carlos Araya Guillén  Decano, Centro de Estudios Generales  
M.Sc.  José Rodríguez Zelaya    Presidente,  SEPUNA 
Srta. Hellen María Vargas Vargas    Representante Estudiantil, FEUNA  
Sr. Roberto Delgado Silva     Representante Estudiantil FEUNA  
Sr. Francisco Vargas Guerrero     Representante Estudiantil, FEUNA (9:25 a.m.) 
M.Sc. Jorge Porras Norori      Decano, Sede Región Chorotega  (9:27 a.m.) 
M.Sc. Juanita Coto Campos Decana,  Fac. de Ciencias. Exactas y Naturales 

(9:27 a.m.) 
Dr. Miguel Gutiérrez Rodríguez    Decano., CIDE  (9:28 a.m.) 
M.Sc. José Carlos Chinchilla Coto Decano, Facultad de Ciencias de Sociales (10:25 

a.m.) 
 
 

AUSENTES  
 
Dra. Sonia Marta Mora Escalante    Rectora,  (reunión) 
M.Sc. Marco Tulio Fallas Díaz Vicerrector de Desarrollo 
Sr. Alejandro Garro Miranda    Representante Estudiantil FEUNA 
 
 

INVITADO PERMANENTE 
 
M.A. Heriberto Valverde Castro Vicerrector de Vida Estudiantil (9:27 a.m.) 
 
 

INVITADA 
 

M.BA. María del Milagro Meléndez Ulate Directora, Secretaría Consejo Académico 
 
 
Preside:     Dr. Carlos Lépiz Jiménez 
Secretaria de Actas:  Ana Mercedes Cortés Soto   
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Artículo I  Aprobación de la agenda de la Sesión Ordinaria Nº 13-2003. 
 
El Dr. Carlos Lépiz Jiménez inicia la sesión sometiendo a consideración la agenda de la Sesión 
Ordinaria N° 13-2003. 
 
Debido a que la señora Rectora se encuentra atendiendo una reunión, solicita la colaboración de la 
M.A. Elsa Flores Montero, en la secretaría. 
 
Además se propone dejar pendiente el punto “Propuesta sobre el “Addendum al Reglamento de Beca 
de los Estudiantes de la UNA”. 
 
Se aprueba. 
 
Una vez considerado lo anterior, se aprueba la agenda con el siguiente orden: 
    
2. Aprobación del acta de la Sesión Ordinaria N° 12-2003. 

3. Informe del Dr. Carlos Lépiz Jiménez. 

4. Seguimiento de acuerdos: 

a. Distribución de fondos para la compra de libros. 

b. Nombramiento de funcionarios. 

5. Propuestas de comisiones de CONSACA. 

a. Comisión de coordinadores: 

1. Propuesta de acuerdo sobre el dictamen en relación con el acuerdo del Consejo 
Universitario SCU-052-2003 que crea la Distinción Trigésimo Aniversario. 

 

b. Comisión de asuntos relativos a la investigación, extensión y producción: 
 

1. Propuesta sobre el informe del proyecto “Unidad Institucional de Redes”. 
2. Propuesta sobre la versión preliminar del acuerdo que viabilizaría la puesta en 

operación del Sistema de Información Documental.  
 

c. Comisión de asuntos docentes y estudiantiles: 
 

1. Propuesta sobre el capítulo de “Exámenes de Reposición”  
 
7. Informes de miembros del Consejo Académico.  

8. Resumen de la correspondencia. 

9. Asuntos varios. 
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Artículo II Aprobación del acta de la Sesión Ordinaria N° 12-2003. 
 
El Dr. Carlos Lépiz Jiménez somete a consideración el acta de la Sesión Ordinaria N° 12-
2003. 
 
Se aprueba sin modificaciones. 
 
 
Artículo III Informe del Dr. Carlos Lépiz Jiménez. 
 
El Dr. Carlos Lépiz Jiménez informa sobre el Taller “Áreas Estratégicas Académicas” 
organizado por el Programa de Gestión de la Calidad, que se realizó el 6 de mayo en el 
Centro de Convenciones La Catalina. 
 
 
Ingresan el Sr. Francisco Vargas a las nueve horas con veinticinco minutos, el M.Sc. Jorge Porras, el M.A. Heriberto 
Valverde y la M.Sc. Juanita Coto  a las nueve horas con veintisiete minutos,  el Dr. Miguel Gutiérrez a las nueve horas con 
veintiocho minutos y el M.Sc. José Carlos Chinchilla a las diez horas con veinticinco minutos. 
 
 
Artículo IV Seguimiento de acuerdos: 
 
a. Distribución de fondos para la compra de libros. 
 
La M.BA. María del Milagro Meléndez informa que la Dirección de Investigación está 
trabajando en la propuesta para la distribución de fondos para la compra de libros con base 
en el acuerdo tomado por este Consejo. 
 
Se propone solicitar a la Dirección de Investigación la elaboración de la propuesta de la 
nueva distribución para ser conocida por este Consejo en la agenda de la próxima sesión. 
 
Se aprueba y se toma el acuerdo firme que dice: 
 

A. INCLUIR COMO PUNTO DE AGENDA PARA LA PRÓXIMA 
SESIÓN LA NUEVA PROPUESTA DE DISTRIBUCIÓN DE 
FONDOS PARA LA ADQUISICIÓN DE LIBROS. 

 
B. ACUERDO FIRME.  
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b. Nombramiento de funcionarios. 
 
La M.BA. María del Milagro Meléndez informa que en relación con el caso de los 
funcionarios que no cuentan con los requisitos para ocupar algunos puestos, llegó una 
propuesta del Departamento de Recursos Humanos, la cual está siendo analizada en la 
Comisión de Asuntos Económicos y Administrativos del Consejo Universitario. 
 
 
Artículo V  Propuestas de comisiones de CONSACA. 
 
a. Comisión de coordinadores: 
 

1. Propuesta de acuerdo sobre el dictamen en relación con el acuerdo del 
Consejo Universitario SCU-052-2003 que crea la Distinción Trigésimo 
Aniversario. 

 
El M.A. Jorge Alfaro procede a presentar la propuesta elaborada por la Comisión de 
Coordinadores sobre la creación de la Distinción Trigésimo Aniversario. 
 
Se someta a consideración: 
 
Se aprueba y se toma el acuerdo firme que dice: 
 
Considerando: 
 
1. Que el Consejo Universitario en la sesión del 12 de diciembre del 2002 Acta 2445, 

crea la Distinción Trigésimo Aniversario con el fin de homenajear a quienes hayan 
realizado un aporte extraordinario en sus respectivos campos de trabajo. 

 
2. Que en el oficio SCU-052-2003 se solicita al Consejo Académico de la Universidad 

Nacional una propuesta que contemple los criterios de selección y el procedimiento 
respectivo, en su ámbito de competencia. 

 
3. Que la Comisión del CONSACA se reunió con la Comisión de Asuntos Académicos y 

Estudiantiles del Consejo Universitario para conocer en detalle los alcances de este 
acuerdo. 

 
4. Que esta distinción se otorgará este año por una única vez y busca homenajear a los 

funcionarios activos, propietarios e interinos, que han realizado aportes extraordinarios 
a la Universidad Nacional. 
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SE ACUERDA: 
 

A. PROPONER AL CONSEJO UNIVERSITARIO LOS SIGUIENTES 
CRITERIOS Y PROCEDIMIENTOS PARA OTORGAR LA 
“DISTINCIÓN TRIGÉSIMO ANIVERSARIO” AL PERSONAL 
ACADÉMICO: 

 
1. CRITERIOS: 

 
a. HABER REALIZADO APORTES SIGNIFICATIVOS 

Y EXRAORDINARIOS AL DESARROLLO 
ACADÉMICO INSTITUCIONAL. 

 
b. HABERSE DISTINGUIDO POR EL COMPROMISO 

CON LA MISIÓN Y LOS PRINCIPIOS DE LA 
UNIVERSIDAD NACIONAL. 

 
c. SER FUNCIONARIO ACTIVO EN LA INSTITUCIÓN. 

 
2. PROCEDIMIENTOS: 

 
a. LOS CONSEJOS ACADÉMICOS DE UNIDAD 

PRESENTARÁN CANDIDATURAS DEBIDA-MENTE 
JUSTIFICADA A LOS CONSEJOS ACADÉMICOS DE 
FACULTAD, CENTRO Y SEDE.  

 
b. EL CONSEJO ACADÉMICO DE FACULTAD 

RECOMENDARÁ AL CONSACA LA PROPUESTA 
DE HOMENAJEADOS DE SU FACULTAD. 

 
c. EL CONSACA CONOCERÁ Y ANALIZARÁ LAS 

PROPUESTAS PARA REMITIRLAS AL CONSEJO 
UNIVERSITARIO, LA PROPUESTA DE LOS 
HOMENAJEADOS CON LA “DISTINCIÓN 
TRIGÉSIMO ANIVERSARIO” EN EL SECTOR 
ACADÉMICO. 

 
d. SE HARA CONSTAR EN ACTA SOLO LA LISTA DE 

LOS HOMENAJEADOS SELECCIONADOS POR EL 
CONSEJO UNIVERSITARIO. 

 
B. ACUERDO FIRME.  
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Para considerar en su momento, se propone que cuando lleguen las propuestas por parte de 
las Facultades, Centros y Sedes exista la posibilidad de que el Consejo Académico haga 
recomendaciones de algún funcionario que sea un candidato y lo haga de conocimiento de 
las instancias a las que pertenece. 
 
 
b. Comisión de asuntos relativos a la investigación, extensión y producción: 
 
1. Propuesta sobre el informe del proyecto “Unidad Institucional de Redes”. 
 
En relación con el informe del proyecto “Unidad Institucional de Redes” remitido por el Ing. 
Maykol Phillips, se propone indicarles a los que están desarrollando proyectos que los 
informes tanto finales como de avance deben seguir los procedimientos establecidos 
institucionalmente para su evaluación. 
 
Se somete a consideración la propuesta. 
 
Se aprueba y se toma el acuerdo firme que dice: 
 
Considerando: 
 
El oficio del 17 de enero del 2003, remitido por el Ing. Maykol Phillips Seas, Coordinador 
de la Unidad Institucional de Redes, mediante el cual informa sobre el desarrollo del 
proyecto “Unidad Institucional de Redes” financiado con recursos del FIDA. 
 
SE ACUERDA: 
 

A. INFORMAR A LOS INVESTIGADORES QUE DESARROLLAN 
PROYECTOS FINANCIADOS CON RECURSOS DEL FIDA, 
QUE TANTO LOS INFORMES FINALES COMO LOS DE 
AVANCE DEBEN SEGUIR LOS PROCEDIMIENTOS 
ESTABLECIDOS INSTITUCIONALMENTE PARA SU 
EVALUACIÓN. 

 
B. ACUERDO FIRME.  

 
2. Propuesta sobre la versión preliminar del acuerdo que viabilizaría la puesta en 

operación del Sistema de Información Documental. 
 
El M.A. Jorge Alfaro Pérez procede a presentar la propuesta sobre la versión preliminar del 
acuerdo que viabilizaría la puesta en operación del Sistema de Información Documental que 
presenta la Dirección de Investigación. 
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Se somete a consideración la propuesta para ser elevada al Consejo Universitario, 
solicitándole además que le den prioridad. 
 
Se aprueba y se toma el acuerdo firme que dice: 
 
Considerando que: 
 
1. Mediante oficio CONSACA-001-2003 la Secretaría del Consejo Académico remite a 

la Comisión de asuntos relativos a la investigación, extensión y producción, el oficio 
VA-DI-481-2002 mediante el cual hacen llegar la versión preliminar del acuerdo que 
viabilizaría la puesta en operación del Sistema de Información Documental. 

 
2. El análisis efectuado por esta Comisión en su sesión celebrada el 27 de febrero del 

2003, al documento presentado. 
 
3. Que el documento es coherente con lo expuesto y resuelto en la sesión conjunta 

Consejo Universitario – Consejo Académico – Gabinete de la Rectoría, celebrada el 
pasado 20 de noviembre en la Biblioteca Joaquín García Monge. 

 
SE ACUERDA: 
 

A. RECOMENDAR LA PROPUESTA DE LA VERSIÓN 
PRELIMINAR DEL ACUERDO QUE VIABILIZARÍA LA 
PUESTA EN OPERACIÓN DEL SISTEMA DE INFORMACIÓN 
DOCUMENTAL, CON LAS OBSERVACIONES PLANTEADAS 
(VER ANEXO). 

 
B. REMITIR LA PROPUESTA PRECITADA AL CONSEJO 

UNIVERSITARIO PARA EL TRÁMITE CORRESPONDIENTE. 
 

C. SOLICITARLE AL CONSEJO UNIVERSITARIO QUE DE 
PRIORIDAD AL TRÁMITE DE ESTE ACUERDO. 

 
D. ACUERDO FIRME.  

 
 
c. Comisión de asuntos docentes y estudiantiles: 
 
1. Propuesta sobre el capítulo de “Exámenes de Reposición” 
 
El Dr. Miguel Gutiérrez Rodríguez procede a presentar la propuesta sobre el capítulo de 
“Examénes de reposición”, elaborada por la Comisió n de asuntos docentes y estudiantiles. 
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Ingresa el M.Sc. José Carlos Chinchilla a las diez horas con veinticinco minutos. 
 
 
Se propone continuar la discusión en la próxima sesión e invitar a la M.Sc. Alicia  Díaz, Directora de 
Docencia, quien remitió el documento original, con el fin de aclarar y realizar el análisis respectivo. 
 
Se aprueba y se toma el acuerdo firme que dice: 
 

A. CONTINUAR EN LA SESIÓN DEL PRÓXIMO 14 DE MAYO EL ANÁLISIS 
DEL DICTAMEN PRESENTADO POR LA COMISIÓN DE ASUNTOS 
DOCENTES Y ESTUDIANTILES, SOBRE LOS “EXÁMENES DE 
REPOSICIÓN”. 

 
B. INVITAR A LA M.SC. ALICIA DÍAZ PARA LA DISCUSIÓN DEL PUNTO 

ANTERIOR. 
 

C. ACUERDO FIRME. 
 
Artículo VI Informes de miembros del Consejo Académico. 
 
Se presentan los siguientes informes: 
 
1. El M.Sc. José Carlos Chinchilla informa sobre el acta de graduación que se realizará el 

próximo 8 de mayo del 2003 a las 2:00 p.m, donde se realizará un acto simbólico por la paz 
del mundo. 

 
2. El M.A. Heriberto Valverde solicita que se atienda la nota remitida por la Directora del 

Departamento de Orientación, Idalie Cascante, acerca de la Jornada de Puertas Abiertas, 
solicita su apoyo y afinar los detalles con el fin de que se logre un éxito como en años 
anteriores.  También informa e invita a participar el próximo 29 de mayo a las 5:00 p.m. en el 
Teatro Melico Salazar en el Acto de homenaje a Estudiantes Modelo Universitario y 
Estudiantes Distinguidos del 2002, además señala que aquellas Facultades que no han hecho 
llegar el nombre de sus estudiantes lo hagan lo antes posible. 

 
3. El Dr. Miguel Gutiérrez  informa que el Consejo Universitario nombró una comisión para 

definir algunos lineamientos e identificar algunas áreas en relación con el proyecto de reforma 
educativa nacional, y se están organizando una serie de actividades académicas, foros y 
conferencias y mañana corresponde al Dr. Rodrigo Carazo Odio, disertar en el Auditorio 
Marco Tulio Salazar a las 3:00 p.m. sobre “Educación y Valores”, invita cordialmente a que 
participen. También están concretando la participación de Jorge Jiménez de Heredia en al 
mesa redonda “La Educación que queremos”, que está programada para el 22 de mayo a las 
3:00 p.m. en el mismo auditorio.  También señala que se está confirmada la participación de 
un catedrático de Universidad de Barcelona que vendrá de la semana del 9 al 13 de junio para 
inaugurar la Cátedra de Educación, Democracia y Desarrollo  y el Programa de Investigación 
del CIDE, la cátedra es dedicada a don Uladislao Gámez Solano.  
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Artículo VII Resumen de la correspondencia. 
 
Se analiza la siguiente documentación: 
 
1. Oficio SRB.D-521-2002 suscrito por el Lic. Juan Rafael Mora Camacho dirigido a 

CONSACA.  Asunto:  Solicitan espacio para realizar aportes en la ejecución de los planes de 
estudio, con base en las experiencias de las Sedes Regionales. 

 
Se toma nota. 

 
2. Oficio VA-DI-467-2002 suscrito por la Dra. Tatiana Láscaris.  Asunto:  remite los productos 

generados en el taller “La planificación estratégica y la gestión de la investigación”. 
 

Se propone trasladarlo a la Comisión de asuntos relativos a la investigación, extensión y 
producción. 
 
Se aprueba. (CONSACA-091-2003) 

 
3. Oficio SRB.PCA-703-2002 suscrito por Sede Región Brunca dirigido a CONSACA.  Asunto:  

Incorporación de actividades para el plan integral de desarrollo regional. 
 

Se toma nota. 
 
4. Oficio SCU-462-2003 suscrito por el Consejo Universitario solicitan candidatos para ocupar 

dos puestos en el Tribunal Universitario de Apelaciones:  un puesto suplente administrativo y 
un puesto suplente estudiantil. 

 
Se propone que se analice en las Facultades y traigan propuestas para la próxima sesión. 
 
Se aprueba y se toma el acuerdo firme que dice: 
 

A. INCLUIR COMO PUNTO DE AGENDA PARA LA PRÓXIMA SESIÓN 
LA INTEGRACIÓN DE UNA TERNA PARA ATENDER LA 
SOLICITUD DEL CONSEJO UNIVERSITARIO SEGÚN OFICIO SCU-
462-2003. 

 
B. ACUERDO FIRME. 

 
5. Nota con fecha 31 de enero del 2003 suscrita por la Dra. Cecilia Barrantes Acosta dirigida a 

CONSACA.  Asunto:  Despedida por pensión. 
 

Se toma nota y se distribuye copia a cada miembro del Consejo Académico.  
 
6. Oficio FCTM-D-057-2003 suscrito por la Dra. Marielos Alvarez dirigido a CONSACA.  

Asunto:  Solicita la participación de la señora Rectora en sesiones del Consejo Académico de 
su facultad para analizar y discutir algunos aspectos sobre el Proyecto BID-2. 
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Se propone solicitarle a la Dra. Sonia Marta Mora Escalante que informe sobre los avances del 
Proyecto BID-2, e incluirlo en la próxima sesión. 
 
Se aprueba y se toma el acuerdo firme que dice: 
 

A. INCLUIR COMO PUNTO DE AGENDA DE LA PRÓXIMA SESIÓN 
UN INFORME POR PARTE DE LA SEÑORA RECTORA DEL 
PROYECTO BID 2. 

 
B. ACUERDO FIRME. 

 
7. Oficio CIDE-DEB-TAC-026-2003 suscrito por la División de Educación Básica dirigido a 

Sedes Regionales. Asunto:  solicita coordinar reunión para discutir proyectos para FUNDER. 
 

Se toma nota. 
 
8. Oficio VA-DE-092 suscrito por la Dirección de Extensión donde hacen referencia a las 

iniciativas FUNDER, se recibieron 12 propuestas y ahora se analizarán en la Comisión 
Dictaminadora para valorarlas y elevarlas posteriormente a CONSACA. 

 
Se toma nota. 

 
 
Se retiran el Dr. Carlos Araya a las once horas con veinte minutos, el M.Sc. José Rodríguez y el 
M.A. Jorge Alfaro a las once y veintiséis minutos. 
 
 
Artículo VIII Asuntos varios. 
 
1. La Dra. María de los Angeles Alvarez previene sobre la visita que recibió de un indígena 

solicitando permiso para visitar las aulas en busca de ayuda económica para transportar unos 
materiales a Talamanca y señala que realizó algunas averiguaciones sobre este indígena y el 
objetivo de su solicitud pero los informantes no conocían el caso, entre ellos el Dr. Carlos 
Araya y el M.A. Heriberto Valverde, citados por el indígena.  Alerta sobre este tipo de 
situaciones al interior de la Institución. 

 
También menciona que este Consejo debería de pronunciarse mediante un acuerdo sobre el 
problema que se está presentando sobre las pensiones. 
 
Se propone solicitarle a la M.A. Yolanda Acuña, miembro del Consejo Universitario que tiene 
a cargo esta temática, que informe sobre los avances que se han dado en esta materia a nivel de 
la comisión que ella preside e invitarla a la próxima sesión.  
 
Se aprueba y se toma el acuerdo firme que dice: 
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A. SOLICITAR A LA M.A. YOLANDA ACUÑA CASTRO, 
COORDINADORA DE LA COMISIÓN DE PENSIONES, UN 
INFORME SOBRE LOS ÚLTIMOS ACONTECIMIENTOS EN ESTA 
MATERIA E INVITARLA PARA LA PRÓXIMA SESIÓN. 

 
B. ACUERDO FIRME. 

 
2. El M.Sc. José Carlos Chinchilla hace referencia al tema de la asignación de la carga académica 

y la problemática que se presenta a raíz de esta labor y que con base en la directriz dispuesta 
por el Consejo Universitario y su aplicación, son dañinas para la Universidad.  Señala que hay 
que hacer una reflexión, un análisis y considera que CONSACA es una instancia importante 
para esa reflexión. 

 
Se propone incluirlo como un punto de agenda en la primera semana de junio para determinar 
la estrategia que corresponda. 
 
Se aprueba y se toma el acuerdo firme que dice: 
 

A. INCLUIR COMO PUNTO DE AGENDA PARA LA PRIMERA 
SEMANA DE JUNIO EL TEMA “DISTRIBUCIÓN DE LA CARGA 
ACADÉMICA”. 

 
B. ACUERDO FIRME. 

 
3. La M.Sc. Juanita Coto Campos  menciona que el Dr. Gilberto Alfaro había solicitado 

audiencia a este Consejo con el fin de exponer el tema “Semana Internacional de las 
Naciones”, y solicita incluirlo en agenda de la próxima sesión. 

 
Se aprueba y se toma el acuerdo firme que dice: 

 
A. INCLUIR COMO PUNTO DE AGENDA PARA EL 14 DE MAYO, UNA 

AUDIENCIA AL DR. GILBERTO ALFARO, CON EL FIN DE 
EXPONER EL TEMA “SEMANA INTERNACIONAL DE LAS 
NACIONES”. 

 
B. ACUERDO FIRME. 

 
4. El Sr. Roberto Delgado manifiesta su preocupación porque aún o se ha presentado el informe 

en relación con la problemática de la Sede Región Chorotega. 
 

El Dr. Carlos Lépiz informa que se está trabajando intensivamente y que lo que corresponde es 
solicitarle un informe a la señora Rectora sobre este asunto.  
 
Se aprueba y se toma el acuerdo firme que dice: 
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A. SOLICITAR A LA SEÑORA RECTORA QUE INFORME, EL 
PRÓXIMO 14 DE MAYO, EL AVANCE DEL PROCESO QUE SE 
ESTÁ DESARROLLANDO EN LA SEDE REGIÓN 
CHOROTEGA. 

 
B. ACUERDO FIRME.  

 
 
Finaliza la sesión a las doce horas con dos minutos. 
 
 
 
Dr. Carlos Lépiz Jiménez     M.A. Elsa Flores Montero 
Presidente, a.i.      Secretaria, a.i. 
 
amc/win/Acta13-2003 


